



LEMONA

Eine auffallende Erscheinung präsentiert sich Ihnen mit Lemona. Diese fünfjährige Stute des Lenett konnte bereits erste Platzierungen in der Klasse A erreichen. Ihr Sprungablauf ist von Volumen und Elastizität gekennzeichnet. Die Modernität der Stute macht sie zu einem Kandidaten für die heutigen Springsport.

Lemona ist über Lenett, Casall und Cassini I hervorragend gezogen. Lenett, der sich aktuell unter Beeke Carstensen in Springen der Klasse S positionieren kann, führt das sportlich und züchterisch wertvolle Blut der Lord-Linie. Die Mutter Bellevue ist die Halbschwester zu dem bekannten Hengst La Calidad, der sich zunächst unter Christian Hess und nun unter Maksymilian Wechta erfolgreich in 1,60m-Springen behaupten kann.

5-year-old Lenett daughter Lemona is a striking appearance and already boasts first placings at A level. Being a scopey and elastic jumper with a modern structure she has promise on today's show jumping scene.

Lemona boasts an excellent bloodline carrying Lenett, Casall and Cassini. Lenett currently took second place in a S level class with Beeke Carstensen and has here been bred on the basis of the successful and valuable Lord mare family. Her dam Bellevue is a half sister to La Calidad, a well-known stallion competing at 1.60m level, first with Christian Hess and now under Maksymilian Wechta.

Stamm/female line: 741 · **Gekörte Hengste/licensed stallions:** Leandro, Cardenio, Quadros · **Internationale Springpferde/FEI show jumpers:** Colore (Hans-Dieter Dreher), Lausbub (Anna-Maria Jakobs), S.I.E.C. Carsten (Marco Kutscher)

136

Züchter und Eigentümer:

Geb.: 09.04.2013
Farbe: Braun

Carstensen-Moeller Ute
DE421000057413
Größe: M

24852 Langstedt
Stute
FN-Name: FIRST CLASS CM

Lenett DE421000240307	Loran	Lord	Ladykiller xx Viola H
		Sorinna H	Calypto I Korinna H
Bellevue ZB1-BP DE421000322709	Hollyday II H	Lord Calando	Lord Perra H
		Ungarin III H	Fernando Oldie H
		Caretino	Caletto II Isidor H
Stamm 741	Casall	Kira XVII ZB1 BP	Lavall I Maltia H
		Cassini I	Capitol I Wisma H
		Uganda VIII ZB1-BP	Carpaccio Fantasie I H
		Miss Millenium ZB1 BP	